



# 10月園だより

2025年9月30日  
大麻まんまるこども園

朝夕の澄んだ空気に、ようやく秋の訪れを感じられる季節となりました。

先日は、空の下で秋祭りを開催することが出来、大変嬉しく思います。子ども達が保護者の皆様とお祭りを楽しむ姿、間近で見る花火に驚きながらも、笑顔いっぱいの表情がとても印象的でした。父母会の役員さんを中心に、これまで一生懸命に準備を進めてくださいました。本当にありがとうございました。また、ご寄付を頂いた多くの方々、ご参加頂いた皆様に、深く感謝申し上げます。

さて、2学期がスタートし1ヶ月が過ぎました。2学期残り3か月の間に、年長児のキッズフェスティバルや幼児部全年齢での生活発表会が行われます。1学期に積み重ねてきた、経験を基盤としながら、様々な活動に取り組み、幼児期に大切な心情・意欲・態度を身に付けられるよう、保育者も計画を立て、準備を進めて参ります。

幼児期の子ども達は、意識的吸收期と言われます。自らが考え、意識して行動すること、その形が結果として表れることを体感することが出来る時期です。その先に、自信を深め、相手を知り、豊かな人間関係を構築すること、自己肯定感を育み、より意欲的な生活を送るということ等、良い循環を創り上げることが必要とされます。子ども達の豊かな成長を保障し、導いていけるよう、教職員一丸となり努めて参ります。

いよいよ年長児マーチング活動の集大成となる、キッズフェスティバルが10月24日(金)、江別市民会館大ホールで開催されます。毎週、マーチングに向かう年長児はみんな真剣です。日常のあそびで見せる姿とは、少し違います。そこには、適度な緊張感と自信や誇りが感じられます。いよいよ自分たちの出番がきた！！という気持ちすら伝わってくるようです。歴代の年長児が音で、姿で紡いでくれたマーチング活動。大麻まんまるこども園の立派な伝統であると思います。当日は大きな舞台に緊張する姿もあるかと思いますが、緊張にも負けない、年長児らしい素晴らしい演奏を見せてくれることでしょう。皆様の温かい応援をよろしくお願ひいたします。

## 今月の目標

- ・秋の自然に触れながら、季節ならではの遊びを楽しむ。
- ・集団での活動の楽しさを味わい、お友達との関係を深める。
- ・キッズフェスティバルに向けて、マーチング活動に意欲的に取り組む。

## 10月の予定

日	月	火	水	木	金	土
9/28	29 米飯	30 お弁当	1 単品 横割参観日（年長） 2026年度 願書配布	2 米飯 横割参観日（年中）	3 パン 横割参観日（年少）	4
	預かり	にこにこクラス				
5	6 米飯	7 お弁当 マーチング 市民会館リハ	8 単品	9 米飯	10 パン 体育指導	11
	預かり					
12	13 スポーツの日	14 お弁当	15 単品	16 米飯 マーチング 市民会館リハ	17 パン 体育指導	18 ちひっこ広場
	預かり	にこにこクラス				
19	20 米飯	21 お弁当 大麻中イン ターンシップ	22 単品	23 米飯	24 キッズ フェスティバル (年中・少休園)	25
	預かり	にこにこクラス				
26	27 米飯	28 お弁当 中央中イン ターンシップ	29 単品 父母の会窓拭き 給食試食会	30 米飯	31 パン 体育指導	1
	預かり	にこにこクラス				



**2026年度入園願書配布 10/1(水) 9:00~**

募集人数

3歳児…30名程度（令和4年4月2日～令和5年4月1日生まれ）

4歳児・5歳児…若干名 満3歳児…3～5歳児の応募状況により判断

お申し出のあった在園児の弟・妹さんの願書は10/1(水)に持たせます。担任までお伝えください。

**11/4(火)**は願書受付の為、休園とさせていただきます。預かり保育をご利用の方は担任迄予めお知らせください。尚、火曜日の為1号認定はお弁当持参、2号認定でお弁当の方もご持参ください。火曜日給食を申し込みの2号の方は、給食提供があります。

**横割参観日 10/1(水)～3(金)**

横割参観日を実施致します。1日は年長、2日は年中、3日は年少の日程となります。保護者の参観については、自由遊びから参観可能です。9時00分～11時20分頃までとなります。詳細につきましては、保育参観のお手紙をご覧ください。同年齢同士の子どもの姿や活動をごゆっくりご覧ください。

**インターンシップ 大麻：10/21(火) 22(水) 中央：10/28(火)・29(水)**

大麻中学校・中央中学校より、2年生の生徒が職業体験の為に来園します。各クラスに入り、こども園での仕事を体験します。将来の職業選択の為に、少しでも役立てられたらと思います。

**キッズフェスティバル 10/24(金) 10:30～開演**

今年度も江別市民会館大ホールでの実施となります。年長児の凛とした姿、活き活きとした演奏をお楽しみください。詳しくは、後日配布されるキッズフェスティバルのお手紙をご覧ください。

昨年度から、大ホールでの開催となり、年長児の保護者を主としながら、在園児も保護者と一緒に観覧することができます。年中・少で観覧希望の方は、10月17日(金)までに担任までおしらせください。

預かり保育は行いますが、出来る限りお休みにご協力ください。どうしてもご都合がつかず保育が必要とされる方は、担任までお知らせください。尚、給食希望の1号の方、2号の方は給食提供があります。

※年長2号の給食提供はありません。

**父母の会窓拭き・試食会 10/29(水) 11:00～**

お手伝いの保護者の方に、窓拭きを行って頂きます。ピカピカの窓が心を和ませてくれることでしょう。対象の方は、雑巾をお持ちになり10:50に職員室横、靴箱付近にお集まりください。終了後、ホールで給食試食会があります。事前にお申込み頂いた方が対象となります。をしてください。

**教育実習のお知らせ 10/2(木)～24日(金)**

関西学院大学教育学部教育学科の田澤唯さんが、ゆり組に実習に入れます。実りある4週間になることを願います。皆様よろしくお願ひいたします。

**まんまるバス派遣運転手について**

今年度より、まんまるバス運転を担当しておりました、派遣運転手の宮腰英俊ですが、今月末で契約終了となります。10月から上旬までの間は、同じバス運転派遣会社から大山 昇が担当し、その後につきましては、決まり次第お知らせいたします。

皆様、何卒よろしくお願ひいたします。

**《園長よりウェルビーイングのお話し～幸せの4因子とは？～》**

近年、多くの場面で「ウェルビーイング」という言葉を耳にします。文部科学省やこども家庭庁から出されている様々な計画にも明記されています。ウェルビーイングとは、「身体的にも精神的にも社会的にも良好な状態のこと」を指し、一般的には、「幸福」や「幸せ」と言い換えることが出来るかと思います。

同じ幸福という意味の「ハピネス」は、感情的、瞬間的な幸福となります。ウェルビーイングは、内面に深く根差した、持続的な幸福となります。

子どもの権利条約や保育所保育指針にも明記されている「子どもの最善の利益」は、保育者、保護者が絶対に忘れてはいけない言葉です。子どもの幸せは、誰もが願う大切なこと。では、幸せになる為、幸せにつながる為には、何が必要なのか？ウェルビーイング研究の第一人者である、慶應義塾大学大学院の前野隆司教授は、4つの因子を掲げています。

**①【やってみよう因子（自己実現と成長の因子）】**

・子育ては、結果がすぐに出るものではなく、正解がどこにあるわけではありません。失敗したり、後悔したりもあるかと思います。そんな時こそ、「やってみよう」と自身にも子どもにも思いをもっていくと良い余裕が生まれると思います。

**②【ありがとう因子（つながりと感謝の因子）】**

・子育ては、利他性の最たるものだと思います。自分以外の誰かのために心から思って行動する。家族や、パートナーがそれらを当たり前と思わず、感謝すること、言葉に出し伝え合うことが必要だと思います。

**③【なんとかなるさ因子（前向きと楽観の因子）】**

・子育ては、不安なことばかり。しかし、子ども達から離れるわけにはいきません。子どもは一人の人間としてそこにいます。ただ、経験がなく未熟なだけです。だからこそしっかり伝え、聞かせ、見せることが大切です。大切なことを忘れなければなんとかなるのです！

**④【ありのまま因子（独立とあなたしさの因子）】**

・子どもの育ちを周りと比較してしまいがちですが、一人ひとり違うことが当たり前です。ありのままの自分でありのまま子どもに向き合っていくことが大切だと思います。

幸せの4因子！是非、心の片隅に置いておいてください。

保護者の皆様、毎日の子育て、本当に疲れ様です。